

Alcalde electo comentó barrios prioritarios: Cumbre de exalcaldes de Santiago: Mario Desbordes recibió el *feed back* de sus antecesores en seguridad

Jaime Ravinet, Raúl Alcaíno, Felipe Alessandri y Pablo Zalaquett sostuvieron un almuerzo de camaradería con el alcalde electo de Santiago.

MARTA ARRIAGADA

El próximo seis de diciembre los alcaldes electos y concejales asumen sus nuevos cargos y en el caso del nuevo alcalde de Santiago, Mario Desbordes, una de las reuniones que tenía pendientes tras todo el ajetreo de su preparación para llegar a la Municipalidad de Santiago era el encuentro con los exalcaldes de Santiago, conectados a través de un dinámico chat de WhatsApp donde exponen ideas e intercambian opiniones sobre cómo se lleva ese municipio.

Este martes, los exalcaldes, Raúl Alcaíno, Jaime Ravinet, Felipe Alessandri y Pablo Zalaquett se reunieron en la oficina de Ravinet en Santiago Centro donde llevaron a cabo un almuerzo de camaradería y privado con Desbordes. Aunque el exalcalde y exministro Joaquín Lavín también es integrante del chat, esta vez se excusó por no asistir, al igual que Máximo Honorato y Carlos Bombal.

En la instancia, los exalcaldes hablaron básicamente del tema seguridad en Santiago y cómo recuperar barrios.

Según les habría comentado Desbordes, algunos de los lugares en donde el trabajo será prioridad son Paseo Ahumada, Calle Huérfanos, barrio Meiggs, Avenida Matta y el clásico Barrio Yungay donde actualmente vive el Presidente Boric.

Desbordes ya ha tenido encuentros con el director de Carabineros, PDI y la ministra de Interior, Carolina Tohá, por el asunto. Desde el entorno del alcalde electo comentan que el excarabinero ha sido muy estudioso de la Teoría de las Ventanas Rotas para implementar el plan en Santiago, por lo mismo, en su campaña, junto a su equipo te-



Se reunieron en la oficina de Jaime Ravinet en Santiago Centro.

rritorial, uno de los trabajos importantes que se llevaron a cabo fue catastrar las juntas de vecinos que estaban más organizadas que otras para comenzar un trabajo comunitario. También se detectaron aquellas juntas que necesitan más refuerzos para llevar a cabo un trabajo conjunto con la municipalidad.

Esta semana el exministro de Defensa se refirió a incivildades en el centro de Santiago como "la suciedad, el rayado de los muros, la prostitución en la Plaza de Armas en la mañana y el comercio ambulante. Hay todo un conjunto de incivildades. Yo creo que Santiago se parece mucho al Nueva

York de inicios de los 90". Fue justamente en esos años cuando el exalcalde de Nueva York Rudy Giuliani y su jefe de Policía, William Bratton aplicaron una política de seguridad más conocida como la "Tolerancia 0" a las incivildades para atacar el delito desde los aspectos más cotidianos como no pagar el pasaje de

metro o no reparar fachadas rayadas o ventanas rotas.

"Creo que Mario tiene claridad de las prioridades en el ámbito de seguridad y de cómo quiere trabajar con las comunidades", comentó Pablo Zalaquett. "Tuvimos una muy buena reunión, y básicamente entendimos que la prioridad es la seguridad, en el centro de Santiago. Conversamos de las distintas experiencias que tuvimos como alcaldes y también de la necesidad de contar con la colaboración de las empresas que se fueron fuera de la comuna de Santiago", comentó Jaime Ravinet.

"Una de las cosas que le dijimos al alcalde electo es que el primer impacto de su gestión debe ser seguridad", comentó Felipe Alessandri.

Raúl Alcaíno, afirmó que este grupo de alcaldes siempre va a estar disponible para colaborar con Mario Desbordes porque el factor común es que "hay mucho cariño por la comuna".

NUEVOS ALCALDES
El próximo 6 de diciembre asumen nuevos alcaldes y concejales.